

Deutscher Kanu-Verband e.V. • Postfach 10 03 15 • 47003 Duisburg

ČESKÝ SVAZ KANOISTŮ, Z.S.
Marie Pavelková
Zátopkova 100/2
169 00 Praha 6

Česká republika

canoe@cusc.cz, pavelkova@cusc.cz

Bundesgeschäftsstelle

Bertaallee 8
47055 Duisburg

Telefon (0203) 99 759 - 0
Telefax (0203) 99 759 - 60

Web www.kanu.de
Email service@kanu.de

Telefon-Durchwahl
02 03 - 99 75 9 - 10

Unser Zeichen
Go/ec wolfram.goetz@kanu.de

Tag
31. März 2021

14. Internationale Sommer Oder Fahrt 2022 „Hilmar Schmidt“

Sehr geehrte Frau Pavelková,
liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

im Namen des Organisators der **14. Internationalen Sommer Oder Fahrt 2022 „Hilmar Schmidt“** bitten wir um Ihre Unterstützung.

Die Fahrt steht unter dem Motto: Die Oder - Ein Fluss der verbindet - Drei Länder: Tschechien, Polen, Deutschland. Wir würden uns sehr freuen, zu dieser Fahrt auch tschechische Kanutinnen und Kanuten begrüßen zu dürfen.

Geplanter Termin ist **01.06. - 25.06.2022**. Es handelt sich um eine Gepäckfahrt in 19 Etappen mit insgesamt **ca. 640 km Gesamtlänge**, in drei Abschnitte unterteilt:

1. Abschnitt Oberschlesien: von tschechischer/polnische Grenze über Raciborz bis Opole
2. Abschnitt Polen / Wroclaw – Krosno Odrzanskie – Szczecin
3. Abschnitt Deutschland / Eisenhüttenstadt – Mescherin

Die Anmeldung ist für einen, zwei oder alle drei Abschnitte möglich, je nach Zeit und logistischen Aufwand des Einzelnen. Die Fahrt ist auf 60 Teilnehmer begrenzt!

Konten

National-Bank AG
IBAN DE76360200300000502200
Swift-BIC NBAGDE3E

Postbank Hannover
IBAN DE80250100300004475304
Swift-BIC PBNKDEFF

Steuer-Nr.

109 / 5970 / 0037

Wir suchen einen Kontakt beim tschechischen Verband, der unsere Informationen weiterleitet bzw. auf Webseiten oder in Kanumagazinen veröffentlicht, um damit eine Vielzahl von Kanuten zu erreichen.

Im September/Oktober 2021 würden wir gerne auf diesem Weg Informationen zu der geplanten Fahrt mit dem Hinweis auf die Ausschreibungsunterlagen veröffentlichen.

Wenn Corona es zulässt, kommt der deutsche Organisator, Peter Stolle, mit unserem polnischen „Komandor“ auch gerne nach Prag, um den geplanten Ablauf zu zeigen und Details zu besprechen.

Wir freuen uns auf eine Rückmeldung.

Detailabsprachen können direkt mit dem deutschen Organisator Peter Stolle (peter.stolle56@gmail.com / Tel: 0049 170 7750168) geführt werden.

Mit freundlichen Grüßen
DEUTSCHER KANU-VERBAND E.V.



Wolfram Götz
Generalsekretär

Deutscher Kanu-Verband e.V. • Postfach 10 03 15 • 47003 Duisburg

ČESKÝ SVAZ KANOISTŮ, Z.S.
Mrs Marie Pavelková
Zátopkova 100/2
169 00 Praha 6

Česká republika

canoe@cusc.cz, pavelkova@cusc.cz

Bundesgeschäftsstelle

Bertaallee 8
47055 Duisburg

Telefon (0203) 99 759 - 0
Telefax (0203) 99 759 - 60

Web www.kanu.de
Email service@kanu.de

Telefon-Durchwahl
02 03 - 99 75 9 - 10

Unser Zeichen
Go/ec wolfram.goetz@kanu.de

Tag
2021-03-31

14th International Summer Oder Tour 2022 „Hilmar Schmidt“

Dear Marie Pavelková,
dear sportsfriends,

on behalf of the organizer of the **14th International Summer Oder Tour 2022 “Hilmar Schmidt”**, we kindly ask for your support.

The motto of the ride is: The Oder – a river that connects – Three countries: Czech Republic, Poland, Germany. We would be very happy to welcome Czech canoeists on this trip.

Scheduled appointment is **2022-06-01 – 2022-06-25**. It is a trip with luggage in 19 laps with a total length of approx. **640 km**. The tour is divided into three sections:

- 1st section Upper Silesia: Czech Republic / Poland border - Raciborz - Opole
- 2nd section Poland / Wroclaw – Krosno Odrzanskie – Szczecin
- 3rd section Germany / Eisenhüttenstadt – Mescherin

Registration is possible for one, two or all three sections, depending on the time and logistical effort of the participant. The trip is limited to 60 participants!

Konten

National-Bank AG
IBAN DE76360200300000502200
Swift-BIC NBAGDE3E

Postbank Hannover
IBAN DE80250100300004475304
Swift-BIC PBNKDEFF

Steuer-Nr.

109 / 5970 / 0037

We are looking for a contact with the Czech Association who will forward our information or publish it on websites or in canoe magazines in order to reach a large number of canoeists. In September / October 2021 we would like to publish an announcement of the planned trip with a reference to the tender documents.

If Corona allows, the German organizer, Peter Stolle, is also happy to come to Prague with our Polish "Komandor" to show the planned process and to discuss details.

We look forward to your feedback.

Detailed arrangements can be made directly with the German organizer Peter Stolle (peter.stolle56@gmail.com / Tel: 0049 170 7750168).

With best regards
GERMAN CANOE ASSOCIATION E.V.



Wolfram Götz
Secretary General